

Weihnachtlich soll's klingen,  
Kinder wollen singen,  
Glocken laut erschallen,  
Grüße von uns allen:

Allen, die grad Leid erfahren,  
die, die mit der Liebe sparen.  
Jenen, die ein großes Herz  
und auch denen, die's grad schmerzt.

Den ganz Kleinen, und den **Senioren**  
alle sind heut auserkoren.  
Jeder kriegt 'nen Weihnachtsgruß.  
Es kommt von Herzen, ist kein Muss.

Beim Naturcamp in den Herbstferien haben unsere Kinder mit Unterstützung der Betreuer für die Mittel- und Oberaschenbacher Senioren (ab 75 Jahren) ein schönes Geschenk gewerkelt.

Am **Freitag, 20.12.2019** treffen wir uns nun um

**14.30 Uhr am DGH Mittelaschenbach**

und bringen unser Geschenk, ein Liedchen oder Gedicht und viele liebe Grüße zu den Senioren. Die Kinder, die ein Advents- oder Weihnachtslied mit einem Instrument spielen können, sind herzlich eingeladen, das am Freitag auch bei den Senioren zu tun.

Auch Erwachsene können gerne mit uns durch die Dörfer ziehen.

Im Anschluss an den Seniorenbesuch wollen wir noch mit allen Kindern und Begleitern in Schiffhauers Partyraum Pizza essen und das Jahr 2019 ausklingen lassen.

Es freut sich der Vorstand vom Heimat- und Kulturverein "Unser Dorf Mittelaschenbach" e.V.